

# Active Support

平成30年6月4日  
港区立芝小学校  
学校支援地域本部  
地域コーディネーターだより  
NO. 4

## グループでの校外学習「三田警察署見学」

5月31日（木）、4年生の三田警察署見学に同行しました。

子供たちは学校からクラス別に第一京浜や札の辻交差点など交通量の多い場所を2列できちんと揃って向かいました。

安全な行動を心掛け、三田警察署に着くと警察官の方々に大きな声で挨拶を行い、早速パトカーと白バイを観察し、また直接接触することができました。

白バイに実際に乗ってハンドルを握る体験をしたところ、その大きさや目線の高さを実感し、そのあとの質疑の時間では興味が出た重さや機器に留まらない沢山の質問が飛び交っていました。また、パトカーに乗ってみて、後部ドアが何故中から開かないようになっているのか、車の屋根の上のアンテナは何のためにあるのか、といった気付きが具体的な質問につながり、子供たちは犯人が逃げないように中から開かない作りになっていることや110番通報をいつでも受信できるように装備されている話を納得しながら聞いていました。警察の方からも「同じ質問がなく、熱心に疑問をぶつける姿勢に圧倒されました」と感心くださいました。

110番通報が1日平均368件ある話も、約4分に1回発生していると実感しやすく話していただくと子供たちも飲み込めたのか、「結構多いんだ」と警察のお仕事の大変さを理解していました。更にパトカーから防弾盾や警杖(警棒よりも長い物)を取り出していただくと、警察官を取り囲むように個別に一人一人が思い思いの質問を始めていました。重さや厚さ、どんな時に使うのか、実際に使ったことがあったのかなど、実物を前に様々な興味が尽きない様子でした。中には、警察官の方になぜ警官になったのか、何を食べると身体が大きく筋肉がつくのかなどプライベートな話まで出ていました。

このような子供たちの体験学習が安全かつスムーズに行われたのも5名のボランティアメンバーのおかげであり、特に引率の教職員の方からは、道中の安全への配慮をいただけたこと、具体的には車の往来に目を配り、横断歩道を渡る際の促しや声かけなど子供たちをずっと見守ってくださったことに感謝の意をいただきました。ありがとうございました。



## ボランティアの保護者の方々の声

ここに、御参加いただきましたメンバーの声をお届けいたします。

- ◎子供たちも皆、人の話をよく聞いて、熱心に勉強しようとする姿勢がとてよかったです。また参加したいと思います。
- ◎前回の消防署見学の時より行動も「少し！」スムーズなように思いました。将来の夢となる子供が1人でも多くなることを期待しています。
- ◎警察内での挨拶もしっかりできていて安心して引率できました。白バイやパトカーに乗って触れると子供たちの質問もより具体的になり、興味が増していくことが分かったのでとても良い体験学習だったと思います。行き帰りの歩行は信号を渡る前の準備など予測を促しておくともっと移動がスムーズになると感じました。
- ◎意欲的に質問をしていて楽しく参加していました。体調を崩したお友達の質問を代わりに聞いてくれるお友達がいました。
- ◎前回と比較するとマナーもよく気持ちよく見学できたと思います。事前準備もしっかりできていた様子で質問も的を得たものでした。モジュールも含め、何度か見ているせいか、注意もよく聞いてくれ、全体的に4年生らしくなりました。次回も少し成長した4年生に会えるのを楽しみにしています。



(担当 平田 典史)

## 6月の予定

<校外学習>

19日(火) みなと清掃工場見学(4年生)

26日(火) 地域安全マップ(4年生)

<モジュール予定>

1(金)、12(火)、14(木)、15(金)、

19(火)、21(木)、22(金)、26(火)、

28(木)、29(金)

\*5(火)、7(木)、8(金)は個人面談のため、モジュールなし

何か御不明な点がございましたら、地域コーディネーターまで御連絡下さい。

メールアドレス: [shiba-e@minnatooen.onmicrosoft.com](mailto:shiba-e@minnatooen.onmicrosoft.com)

(担当 浦波 美菜・喜早 理香)

